

Aachen, 20.12.21

Liebe Eltern,

ein weiteres Jahr, in welchem uns die Pandemie fest im Griff hat, neigt sich dem Ende entgegen. Wir hoffen sehr, dass das neue Testverfahren in den Grundschulen, die Impfungen für Kinder ab 5 Jahre und die Impfkampagne im Jahr 2022 dazu führt, dass wir alle und insbesondere unsere Kinder, unseren Schulalltag wieder unbeschwerter leben können. Wir möchten uns auf diesem Weg erneut für Ihre Anstrengungen bedanken und freuen uns, dass Sie unsere Maßnahmen in diesem Jahr unterstützt haben!

Terminänderungen

Auf Grund des Zirkusprojektes musste unser Adventssingen am Standort Richterich am 01.12.21 entfallen. Dies möchten wir am **23.12.2021 in verkürzter Form am Ehrendenkmal** am Weihnachtsbaum **um 8.30 Uhr** nachholen. Alle Kinder dürfen zum Adventssingen **LED Kerzen mitbringen**, wenn sie möchten. Gerne dürfen Sie mit Abstand und Mund-Nase-Bedeckung daran teilnehmen. Sollte es witterungsbedingt (starker Regen) nicht möglich sein, muss das Adventssingen leider ausfallen.

Personal

Frau Müller-Giebeler und Frau Scholl erwarten ein Baby. Wir freuen uns mit ihnen und hoffen, dass sie die Schwangerschaft ohne jegliche Infektion erleben können. Für beide Kolleginnen wurde nun kurzfristig ein Beschäftigungsverbot bis zum Mutterschutz/zur Entbindung ausgesprochen, so dass ein Einsatz in diesem Schuljahr nicht mehr möglich sein wird.

Ferner wird **Frau Etkorn** voraussichtlich bis zum Ende des Schuljahres ausfallen. **Frau Wernze**, die bereits am Standort Horbach die **JüL B** Klasse betreut, übernimmt die **Klassenleitung**.

Frau Blömeke ist weiterhin langzeiterkrankt und kann unser Team nicht unterstützen. Die Aufgaben der **stellvertretenden Schulleitung** hat **Frau Hartmann** übernommen. Wir danken ihr herzlich für Ihre Bereitschaft zur Übernahme des Amtes.

Schultaschenspende

Bekommt Ihr Kind eine neue Schultasche, weil es vielleicht bald die Schule wechselt oder einfach Lust auf etwas Neues hat? Dann würden wir uns freuen, wenn Sie uns die alte Schultasche schenken würden, falls sie noch einigermaßen gut zu gebrauchen ist! Denn immer wieder kommen neue Kinder – besonders natürlich die Kinder der Flüchtlingsfamilien – zu uns und freuen sich, wenn sie direkt eine gebrauchte, aber dann trotzdem für sie neue Schultasche erhalten.

Bitte denken Sie daran, dass der **Unterricht am letzten Schultag** (Donnerstag, 23.12.21) bereits um **10.45 Uhr** endet. Die **OGS** ist an diesem Tag an beiden Standorten bis **14.00 Uhr** für Ihre Kinder geöffnet! Das gesamte Team wünscht Ihnen und Ihren Familien eine gesunde, harmonische und zauberhafte Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2022!

Herzliche Grüße

gez. Claudia von den Hoff, komm. Schulleiterin

Margret Hartmann, stellv. Schulleiterin